¿Qué pasa ahora que los candidatos de la oposición han recabado sus 150.000 firmas?

El Frente Amplio por México se prepara para la siguiente etapa en la carrera rumbo a las elecciones presidenciales de 2024



SARA GONZÁLEZ

México - 09 AGO 2023 - 18:18 CST

La <u>oposición está cerrando sus filas</u> con la mira puesta en las elecciones presidenciales de 2024. De los 13 aspirantes a la candidatura del Frente Amplio por México, son <u>Xóchitl Gálvez</u>, <u>Beatriz Paredes</u>, Santiago Creel y Enrique de la Madrid, quienes avanzan a la siguiente etapa del proceso de elección tras haber conseguido las 150.000 firmas requeridas para continuar en la contienda.

Esta resolución llega después de un proceso marcado por retrasos y fallas en la plataforma de registro, además de las acusaciones entre los participantes por la supuesta irregularidad de las firmas recabadas. "Me preocupa el tema de las firmas. En mi caso, llevo 18 estados recorridos, le he echado todas las ganas del mundo buscando las firmas y este cambio que hicieron en la plataforma en que puedas dar de alta firmas con la credencial de elector y la foto, se está haciendo una captura masiva de firmas", dijo Gálvez en una conferencia de prensa que ofreció el domingo.